



## EL ÁLVARO CUNQUEIRO CELEBRA 8 AÑOS DE CRECIMIENTO IMPARABLE

- *El hospital finalizará el año superando las 100.000 intervenciones quirúrgicas*
- *En sus ocho años de existencia registró más de 265.000 ingresos; 97.000 cirugías; 1,4 millones de urgencias y 3 millones de consultas externas*
- *En este último año el hospital renovó equipos de alta tecnología y ya están funcionando los 3 nuevos TAC, el equipo de angiografía vascular y 1 sala de hemodinámica; la próxima semana también iniciará su actividad la nueva Resonancia*
- *Antes de finalizar el año el hospital tendrá en funcionamiento el nuevo Hospital Psiquiátrico infanto-juvenil; la Unidad de Enfermedades Raras, y la Unidad de Necropsias*
- *Enlace al vídeo de la celebración: [https://youtu.be/KY5\\_1MaBE4Y](https://youtu.be/KY5_1MaBE4Y)*

**Vigo, 29 de junio de 2023.** Hoy hace 8 años que el Hospital Álvaro Cunqueiro había abierto sus puertas y había atendido al primer paciente. En este tiempo el hospital experimentó un imparable crecimiento tanto en su actividad asistencial, como en sus recursos técnicos y humanos, que hicieron posible la introducción de mayores prestaciones y técnicas innovadoras en la cartera de servicios hospitalaria.



Cabe subrayar que al finalizar el año el hospital superará las 100.000 intervenciones quirúrgicas, cifra que constituye todo un reto para un hospital con tan poco tiempo de vida.

En lo referido a la actividad asistencial, a día de hoy sus profesionales llevan realizados 265.000 ingresos; 97.000 intervenciones quirúrgicas; 1.400.000 urgencias y 3 millones de consultas externas; además de traer al mundo a 26.500 bebés.

Según afirma el gerente del Área Sanitaria de Vigo, Javier Puente "la realidad es que en menos de una década este hospital consiguió un elevado posicionamiento nacional y un liderazgo ya consolidado en la sanidad pública española. Y todo esto fue posible



gracias a la firme apuesta del Servicio Gallego de Salud por este centro hospitalario, potenciando su crecimiento estructural y tecnológico y, sobre todo, al trabajo colaborativo de los profesionales”.

### **Revolución tecnológica y nuevos equipos de imagen diagnóstica**

Además de las cifras de actividad, hay que subrayar la revolución tecnológica que supuso la puesta en marcha de este hospital que vino de la mano de nuevos equipos como los del área quirúrgica -TC Intraoperatorio, quirófano híbrido o el equipo DaVinci de cirugía robotizada-, y que colocaron al centro hospitalario a la vanguardia de determinados procedimientos y tratamientos quirúrgicos. Del mismo modo, la dotación tecnológica del laboratorio de Microbiología lo convirtió en referencia nacional en la lucha frente al Covid.

En este contexto cabe subrayar también los equipos de alta tecnología de imagen diagnóstica, que acaban de renovarse y ampliarse en el Área Sanitaria de Vigo, con una inversión total de más de 13 millones de euros.

En concreto, en el Álvaro Cunqueiro ya están funcionando los 3 nuevos TACs, un nuevo equipo de angiografía vascular, 1 nueva sala de hemodinámica, y la próxima semana iniciará su funcionamiento a nueva Resonancia Magnética Nuclear.

### **Más servicios sanitarios para la ciudadanía**

El hospital continúa imparable, y sigue creciendo y desarrollando nuevas potencialidades. En este sentido, la Xunta está realizando una inversión en obras y adquisición de equipamiento, por un importe de 5,3 millones de euros.

Así, este año se realizaron varias actuaciones de reforma en la infraestructura para proceder a la habilitación de espacios para nuevas unidades que mejorarán la atención en áreas como la salud mental, la cardiología, la hospitalización a domicilio, la anatomía patológica, la atención a las enfermedades raras, la atención ambulatoria o la cirugía maxilofacial.

Así, cabe subrayar que en el último trimestre de este año estará operativa la nueva **Área de Hospitalización Psiquiátrica Infanto-Juvenil**, en cuyas obras se está invirtiendo 1,3 millones de euros. La nueva unidad, que será referencia para el sur de Galicia, contará con 12 camas, y será atendida por 20 profesionales de distintas categorías sanitarias.

La nueva **Unidad Funcional Multidisciplinar de Enfermedades Raras** también iniciará su funcionamiento tras el verano. La obra, en la que la Xunta invirtió más de 150.000 euros, dotó a esta Unidad con un espacio propio en el que desarrollará su actividad el equipo de profesionales compuesto por un especialista de medicina interna, una pediatra y una enfermera.



La nueva **Unidad de Necropsias** también finalizará tras el verano. En esta obra se realizó una inversión de 454.000 euros, con el objeto de que los profesionales de anatomía patológica puedan practicar en Vigo necropsias de nivel de protección 3.

Además, también están en diferentes fases de licitación los proyectos y obras de las nuevas **Unidades de Rehabilitación Cardíaca; de Hospitalización a Domicilio, del hospital de Día Médico** y de **Cirugía Maxilofacial** (esta última se localizará en el Hospital Meixoeiro).

### **Apuesta por la Docencia e Investigación**

En estos años el Álvaro Cunqueiro se convirtió en un hospital atractivo para los futuros profesionales de la sanidad, que eligen Vigo para su formación. En el momento actual el hospital tiene en formación la cerca de 1.700 personas, entre residentes y estudiantes de distintas disciplinas sanitarias.

En lo referido a la Investigación es necesario recordar que el Instituto de Investigación Sanitaria Galicia Sur consiguió un objetivo que hace 8 años era impensable, la certificación del Instituto Carlos III, la más prestigiosa acreditación que se otorga en España a un centro de investigación sanitaria.